

天栄中だより

鈴鹿市立天栄中学校

510-0258 鈴鹿市秋永町 1839

Tel 059-386-0444 Fax 059-386-0445

チャレンジ14 職場体験学習が実施されました！



11月8日(火)～11日(金)の4日間、3年ぶりに2年生対象の職場体験学習が実施されました。この職場体験学習はキャリア教育の一環として行われ、自分の将来を考えるうえで「職業の意義」、「職業の使命」など職業観や勤労観を見出したり、「働くことの厳しさや喜び」、「社会のルールやマナー」などを実際に感じたり、学んだりでき、生徒たちにとってとても有意義な体験になったと思います。今回の職業体験学習実施に当たって、保護者の方々(PTA)にもご協力いただき、以前からお世話になっている事業所さんに生徒の受け入れを依頼させていただきました。引き続き受け入れをしていただいた事業所さんも、コロナ禍という状況もあって、受け入れが難しかった事業所さんもありました。そこで、2年生の職員を中心に隣接する河芸町にまで範囲を広げるなど、新たにご協力いただける事業所を開拓し、総数58の事業所さんに生徒を受け入れていただけることになりました。ご協力いただいた事業所の皆さんには本当にお世話になりました。ありがとうございました。

着物のまちたにさん



ヤマト運輸鈴鹿旭が丘センターさん



花工房ボナーレさん



アトリエ ナカトミさん(東京インテリアにて)



第 2 回 PTA 家庭教育学級



11月10日(木)にPTA 家庭教育学級が開催されました。主な内容は『給食の試食会』と『栄養職員の竹村先生による講話』でした。この日の献立は、ごはん、牛乳、マーボー豆腐、じゃがいもの揚げ煮、りんごヨーグルトで、参加された皆さんは普段子どもたちが食べている給食を実食し、それぞれに感想を持っていただきました。そのあと、3年生の配膳のようすも見学していただきました。竹村先生の講話では「中学生の栄養と食生活」～子どもたちの心と体の健康のために～と題して、バランスのとれた食事、生活習慣病と食習慣、朝食の大切さ、ダイエットについて、スポーツと栄養、日本の郷土料理や行事食についてお話していただきました。

第2回 進路説明会が行われました！



11月14日(月)に進路説明会が行われました。今年度もコロナウイルス感染拡大防止の観点からオンラインによる開催となりました。いよいよ3年生の皆さんは、自分の進路を選択し、決定する時期となってきました。いろいろな情報をもとに自分自身としっかり向き合い、対話し、納得のいく進路選択をしてほしいと思います。これからの4ヶ月、大きな不安を抱えたり、ストレスを感じたりすることもあると思います。そんなときこそ、まわりの仲間と共に乗り越えていきましょう。励まし合ったり、思いを共有したり、勇気づけたり、勇気づけられたり...今まで大切に築き上げた絆が力を発揮するときです！

■■ ノーメディア週間 ■■

11/15(火)～24(木)は、2学期のノーメディア週間となっています。

スマホやゲームなどの使用時間を自己管理し、テスト勉強に集中することを

目的としています。この期間中はLINEなどのSNSでのやり取りを控え、お互いの時間を大切にしよう。

